

よき人



「よき人」は校歌の歌詞から引用しています

心を一つに 勝っても負けても みんなで輝いた運動会

10月も下旬となり、朝夕は肌寒く、秋の深まりを感じる頃となりました。

10月19日（日）に開催した運動会は、練習を積み重ねてきた団体演技や徒競走・全員リレー等の成果を精一杯発揮したり、他学年の頑張りに対して応援のかけ声や拍手を送ったりする姿がたくさん見られ、子ども達の確かな成長が実感できるものとなりました。

子ども達にとっても教職員にとっても、今年のスローガン

心を一つに 勝っても負けても みんなで輝け！

のとおり、一人ひとりが最後まで力を出し切り、仲間とともに心を一つにして盛り上がり、全身で運動会を楽しんで笑顔が輝く運動会となり、とてもうれしく思います。

保護者・地域の皆様におかれましては、子ども達の演技や競技に本当に温かい声援・拍手を送っていただき、会場を大いに盛り上げていただきました。ありがとうございました。これからも、この愛知川小学校をご支援いただきますようお願いいたします。



各色決意の言葉



色別応援合戦（黄組）



笑顔つなぐバトンリレー（5年）



上段左は
低学年の
団体演技
上段右は
中学年の
団体演技
左は
高学年の
団体演技

4年生が国スポーツアーチェリー競技を観戦しました

滋賀県では44年ぶりの開催となる国民スポーツ大会において、愛荘町では10月上旬にアーチェリー競技が行われました。この大変貴重な機会をいかして、10月7日（火）に4年生がアーチェリーの競技会場を訪れ、観戦しました。

4年生はこれまでに「滋賀県へようこそ」「これから頑張ってください」「応援しています」といったような歓迎と応援の意味をこめて、方言や特産品等を織り交ぜながら応援のぼり旗の制作に取り組んできました。競技会場周辺には手作りの応援のぼり旗がたくさん設置され、国スポの盛り上がりに貢献した子どもたちは満足げでした。

主に成年男子団体の3位決定戦を観戦した子どもたちは、都道府県代表選手の優れた技術や緊迫した試合の雰囲気などを体感することができ、とても有意義な国スポ観戦となりました。



11月・12月の主な行事予定

〔11月〕

- 3日（月）文化の日 ●
6日（木）6年修学旅行（奈良方面）
7日（金）同上（キッザニア甲子園）
5年出前授業（トヨタ自動車）
8日（土）町文化祭（9日まで）
10日（月）40分授業午前5時間制
　　プレ日課体験（14日まで）
　　委員会活動⑥
12日（水）保幼小交流会
13日（木）持久走チャレンジ大会
14日（金）子ども安全パトロール
17日（月）4年山の子学習（高取山）
18日（火）就学時健診 13:20～
21日（金）3年校外学習（琵琶湖博物館等）
23日（日）勤労感謝の日 ●
24日（月）振替休日
26日（水）6年模写体験学習
27日（木）5年校外学習（ダイキン工場等）
28日（金）期末テスト

〔12月〕

- 1日（月）委員会活動⑥
2日（火）全校5校時授業
　　（8日（月）を除き12日（金）まで）
5日（木）もちつき大会（2・4・6年）
以文会追弔会
8日（月）クラブ活動・見学（3年）⑥
10日（水）字会④
愛知中入学説明会（午後）
15日（月）全校4校時授業、給食後下校
　　（22日（月）まで）
17日（水）2学期末個別懇談会
18日（木）2学期末個別懇談会
19日（金）2学期末個別懇談会
22日（月）給食終了
2学期末個別懇談会
23日（火）2学期終業式
3校時終了後下校
安全パトロール

※毎週水曜日はノーメディアデーです。